



Jan Mollet gewinnt Bronze beim Sichtungsturnier des DJB

München-Großhadern, 20.Juni 2015

Am 20. Juni fand in München-Großhadern der Isar-Pokal statt. Diese Meisterschaft ist ein Sichtungsturnier des Deutschen Judo Bundes für die unter 20-jährigen. Jan war vom badischen Landestrainer dazu eingeladen worden.

Und zu Recht:

nach sieben schweren Kämpfen unter den besten deutschen Judoka platzierte er sich hervorragend auf einem dritten Platz. Im Anschluss daran gewann er sogar noch zwei Kämpfe mit der Regionalliga-Mannschaft des Judoteams Heidelberg/Mannheim. Die Judo Abteilung gratuliert ganz herzlich und bedankt sich bei seinem Trainer Matthias Krieger für die Betreuung!

